

Baños de la Glorieta:

Único espacio público en todo el casco histórico para cubrir las necesidades básicas

¿Dónde están? Se han preguntado varios turistas que a diario caminan por la Plaza de Armas. Desde el municipio dicen que entre las propuestas está la red de baños públicos en diversos puntos de la ciudad.



Los servicios sanitarios son un eje importante para las ciudades que reciben masivas llegadas de turistas, especialmente en temporada estival. En La Serena, por ejemplo, con visitantes durante gran parte del día en la Plaza de Armas. Sin embargo, llama la atención que solo exista un baño público para todo el centro de la ciudad.

El otro se encuentra en el Mercado Central, detrás de La Recova, pero no es público.

Sin embargo, y pesar de que está la creencia de que los turistas son los únicos afectados, en la realidad los transeúntes serenenses perciben la poca disponibilidad que hay de este servicio, e incluso muchos de ellos no tienen claro si son o no realmente públicos.

Guillermo Vargas expresa que los baños son muy importantes para la sociedad, y cuando está en la plaza, constantemente ve turistas y

LO PROMETIDO ES DEUDA

La alcaldesa Daniela Norambuena aseguró que entre sus propuestas está la red de baños públicos en diversos puntos de la ciudad, «y la idea es una red que se conecte y esté en los diferentes puntos de la ciudad entendiendo la llegada de turistas».

De igual manera, comentó que se trabaja en un proyecto de remodelación y ampliación de horarios para los baños de la glorieta de la Plaza de Armas.

transeúntes locales en busca precisamente de estos servicios, «pero el precio me parece excesivo, ya que es

muy caro cobrar 400 pesos, entendiendo que debería ser un servicio gratuito. Quizá con ese dinero le hacen un sueldo al señor que atiende, tengo mi resquemor respecto a eso. Pero creo que los baños públicos deberían ser con personal municipal».

Mientras que Héctor Figueroa comentó respecto de la falta de baños públicos en el Casco Histórico, añadiendo, primero, que es importante la buena accesibilidad, «y que tengan más cantidad, porque hay tres urinarios y tres tazas, que es muy poco para la cantidad de visitantes que tiene la comuna en esta temporada del año. Lo bueno es que su estado es relativamente limpio como para usarlos».

Agrega que, debido a su situación de discapacidad, le han dado entrada gratuita-

mente, «y nunca me han puesto algún problema, así que se lo agradezco al señor que está a cargo».

No obstante enfatiza, al igual que otros usuarios, que son pocos para la cantidad de turistas que circulan y también para el habitante cotidiano.

«La otra posibilidad es acercarse a un estacionamiento o restaurante, pero son baños privados, así que depende de la buena voluntad de ellos», aseguró.

Ada Castillo es más severa con su crítica, y señala que se podrían invertir más en servicios sanitarios para el centro, por cuanto en estos meses de verano «tenemos la presencia y la visita de muchos turistas en la región, además no hay mucha pre-ocupación por mantenerlos realmente limpios».